



NOTA DE PRENSA

INNOVACIÓN UROLÓGICA REALIZA LA PRIMERA EXTIRPACIÓN DE VEJIGA CON RECONSTRUCCIÓN DE NEOVEJIGA A PARTIR DE TEJIDOS DEL INTESTINO POR VÍA LAPAROSCÓPICA EN LA SANIDAD PRIVADA ANDALUZA

- **La cistectomía laparoscópica es una operación muy compleja que se practica, principalmente, ante cuadros de cánceres de vejiga muy agresivos, tipo músculo-infiltrante.**
- **Tras la extirpación de la vejiga y los ganglios pélvicos, se separa un segmento de intestino delgado para conformar con él una bolsa esférica, que se posiciona en el lugar que ocupaba previamente la vejiga (neovejiga ortotópica). A esta bolsa se le unen los uréteres para que el paciente pueda orinar por su sitio natural.**
- **Al realizarse esta técnica por vía laparoscópica, se consigue un menor sangrado del paciente, una mayor preservación de la continencia urinaria y de la potencia sexual, unido a un postoperatorio más corto y favorable.**

Sevilla, 8 de abril de 2014.- El Hospital Viamed Santa Ángela de la Cruz se ha convertido en el primer centro hospitalario privado de Andalucía en realizar una intervención de cistectomía laparoscópica, que ha permitido extirpar una vejiga urinaria y proceder a la construcción de una bolsa de sustitución a partir de tejidos intestinales sin necesidad de llevar a cabo cirugía abierta. Y todo, de la mano de los profesionales de Innovación Urológica, que han llevado a cabo con éxito esta intervención recientemente en las instalaciones del citado complejo sanitario.

La cistectomía laparoscópica es una operación muy compleja que se practica, como en este caso, ante cuadros de cánceres de vejiga muy agresivos. De este modo, se procede a la extirpación de la vejiga, la próstata y todos los ganglios de la pelvis. A continuación, se separa un trozo del intestino delgado para hacer una bolsa (neovejiga ortotópica) a la que se le unen los uréteres, y esto se conecta a la uretra, para que el paciente pueda orinar por su sitio natural y no tenga estomas que precisen bolsas anexas para el depósito de su orina.

Al realizarse mediante la técnica de la laparoscopia, se consigue un menor sangrado del paciente, una mayor preservación de la continencia urinaria y de la potencia sexual, unido a un proceso postoperatorio más corto y favorable.

“Una de las grandes virtudes de esta intervención ha sido el hecho de que el paciente ha tenido una recuperación rápida, a los pocos días de estar en planta ya podía pasear sin problemas; no se le ha roto su esquema corporal al no incorporársele una bolsa; y también, que al construirse una vejiga de sustitución, se le respeta la continencia, así que la micción se puede llevar a cabo de manera normal”, explica el Dr. Manuel A. Gutiérrez, uno de los especialistas que han participado en la intervención.

Sobre Innovación Urológica

Innovación Urológica está compuesta por los doctores José María Arribas, Manuel A. Gutiérrez, José Luis Moyano y Antonio Ortiz, a los que les avalan más de 20 años de trayectoria en centros médicos de primer nivel, obteniendo altas cotas de éxito en sus tratamientos.

Este equipo de especialistas aborda todas las patologías relacionadas con la Urología y la Andrología, con un alto nivel de especialización en Cirugía Laparoscópica Oncológica, Litotricia Láser, Cirugía del Suelo Pélvico o Cirugía Prostática Láser.

Asimismo, también ofrece tratamientos en salud sexual masculina (destinados a corregir problemas de infertilidad masculina, disfunción eréctil, vasectomía o reversión de vasectomía, entre otros) así como en aquellas patologías relacionadas con el suelo pélvico o la incontinencia urinaria, trabajando de manera conjunta con el Área de Ginecología del Hospital Viamed Santa Ángela de la Cruz con el fin de ofrecer la mejor atención en la salud de la mujer.

Para más información:

Gabinete de comunicación de Innovación Urológica: Tomás Muriel (95 462 27 27 / 605 603 382)